

Nuestros candidatos a diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular

Creado: Lunes, 06 Marzo 2023 13:25

Visto: 204



Por estos días, los candidatos a diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular por el municipio de #Moa, han estado intercambiando con la población en visitas a comunidades, centros, de trabajo y estudios.

Poca veces en mis años de experiencia como trabajador de los medios, ha visto tanta empatía y desenfado en la gente para acercarse a sus candidatos y conversar con ellos, saludarlos, recordarles cuando estudiaban, juntos, preguntar por la familia y expresarles un: "que buena elección la de ustedes".

Lo primero es que tanto Alexei Martínez Mora, el Presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular, con Leonardo René Rosell López, director general de la fábrica Ernesto Che Guevara, son jóvenes profesionales muy preparados, ambos egresaron de la universidad y fueron a trabajar a la industria del Níquel, sector que acoge al mayor por ciento de trabajadores de este municipio, lo que les permitió ir escalando desde la base y relacionándose con todo el mundo, y una vez en puestos de dirección, han mantenido una estrecha vinculación con sus compañeros.

Alexei por ejemplo hizo su primaria como en cuatro escuelitas de barrios en diferentes comunidades, Rosell por su parte, en un semiinternado, es decir, son moenses, la gente los conoce desde niños y saben que son jóvenes que quieren a Moa, porque es su pueblo, la tierra donde crecieron y que como ellos, sueñan con que avance y se desarrolle.

Por eso he visto como la gente está contenta con sus candidatos, donde quiera que llegan se aglomeran a su alrededor y sus rostros muestran alegría, aceptación por las propuestas de estos dos jóvenes que el próximo 26 de marzo, aparecerán en las boletas para ser elegidos por el pueblo como diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular.

Nuestros candidatos a diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular

Creado: Lunes, 06 Marzo 2023 13:25

Visto: 204

Fuente: Camilo Velazco Petittón - Director en Emisora "La Voz del Níquel"